

USA: ¡Qué vergüenza la convención republicana!



por Nicanor León Cotayo

Tuvo lugar en Cleveland y provocó rubor al sentido común y la decencia del país. Entre otras cosas expertos alertaron sobre la obsesiva cacería desatada allí contra Hillary Clinton.

Baste recordar que empleando un lenguaje vulgar y agresivo llegaron a solicitar llevarla ante un paredón de fusilamiento.

Tal reclamo contra una mujer que fue Primera Dama, senadora y en estos momentos la virtual candidata presidencial del Partido Demócrata.

A ella acaba de manifestar su respaldo la Cámara de Comercio Hispana de Estados Unidos.

Sobre la finalizada Convención Nacional Republicana opinó este sábado en Miami una periodista del Nuevo Herald, Dora Amador.

Como una “sucias y tupida telaraña” la política nos agarra cegándonos con su espesor.

Agregó, el peligro es que nos trague la tejedora del encierro, hay que salir de este pantano “lleno de cocodrilos de dientes afilados y boca presta”.

Según Amador, con los años le ha hecho daño ver tanta falsedad, hipocresía, oportunismo y falta de ética por parte de la mayoría de los políticos de Estados Unidos.

Pero hice un cambio de brújula, añadió, mi interés político se fue centrando en Washington más que en La Habana.

Y este año soy testigo de la Convención Nacional del Partido Republicano.

Apagué el televisor antes de que hablaran los señores de la noche en que nominaron al “magnate de la mentira”.

Amador calificó de temerario lo hecho por algunos de ellos al colocar una estatua de Lincoln al fondo del escenario.

La articulista detuvo su escrito para, a manera de desahogo, intercalar: ¡Qué semana! pertenece en toda su indignidad, a la historia universal de la infamia.

Luego añadió, la noche supuestamente dedicada a la economía y los nuevos empleos giró y se concentró en Hillary Clinton.

De inmediato, un coro bajo la dirección de Chris Christie, gobernador de New Jersey, aulló como lobos hambrientos: “¡Que la encierren! ¡culpable!

Uno de los aspirantes a la candidatura presidencial republicana, Ben Carson, llegó a declarar que Hillary “adoraba a Lucifer”.

Su colega en el Capitolio, Steve King, se atrevió a preguntar ¿qué han hecho los “no blancos” por la civilización?.

Envalentonado fue aún más allá y dijo, todas las etnias y razas del mundo, excepto la blanca, “son subgrupos”.

Podría mencionar, escribe Amador, decenas de ocasiones en las que intervenciones republicanas ante el micrófono tenían un solo tema unitario: su condena rabiosa a Clinton.

Fue en ese contexto que la periodista Dora Amador, luego de explorar el ambiente de la Convención Republicana, opinó que Donald Trump “no va a ganar las próximas elecciones”.

Una de sus cartas bajo la manga dice que comités encargados de recaudar dinero dudan si soltarlo para el nominado o para garantizar los puestos republicanos en el Senado.

También llama la atención respecto al hecho de que, por primera vez en su historia, la Cámara de Comercio Hispana de Estados Unidos apoye a una figura que aspira a la presidencia.

Javier Palomarez, jefe de esa importante institución nacional, dijo a la CNN que respaldan a la ex Primera Dama porque –según él- defenderá a los pequeños negocios.

Como se ha informado, Hillary Clinton es además una figura muy bien relacionada con la plana mayor de Wall Street y en particular con multimillonarias empresas.

Este sábado ella debe llegar a Miami y pronunciar un discurso en la Universidad Internacional de la Florida.

Quizás hasta allí la acompañe un criterio de Dora Amador cuando este jueves escribió:

“De veras duele ver la telaraña política en que estamos apresados”.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/100813-usa-que-verguenza-la-convencion-republicana>



Radio Habana Cuba